

てるきな通信



発行責任者：公明党さいたま市議会議員団 てるきな弘志 さいたま市中央区下落合4-10-14-401

9月定例会 活動報告

9月定例会より



■9/10 本会議にて討論に立ちました。

9月4日から10月18日まで、9月定例会が行われ、補正予算・条例議案・人事議案など44件の議案が提出され、審議されました。今定例会では、会派を代表して小森谷議員と神坂議員が代表質問に立ちました。

保健福祉委員会では、重度心身障がい者医療費支給事業補助金の対象者の拡大を求める意見書を提出しました。

待機児童解消待ったなし！

Q. さいたま市の待機児童は政令市でワースト1。待機児童解消をどのように進めていくか。また、いつまでに解消するのか。

A. 子育て支援型幼稚園を増やすほか、多様な施設による受け皿の確保を図り、しっかり取り組んでいく。待機児童解消は令和3年4月を目指す。

活力ある都市づくりを！

建設工事において、災害時には救助の担い手にもなる地元優良事業者を育成する取り組みについて提案しました。

- ・発注時期の平準化
- ・市内企業の受注機会確保
- ・優良事業者の受注機会を増やす施策

幸齢社会の実現へ！

Q. 認知症高齢者の一人歩きの見守り強化を
A. 一人歩きの見守りについては、警察との情報共有について連携強化を図る。

Q. 認知症事故救済制度の創設を
A. 国においても普及を後押ししていることから、他自治体の取り組みを注視する。

Q. 認知症グループホームの入所者支援を
A. 厚労省に対して介護保険制度の補足給付の対象にするように国に要望を出す。



公園の自販機に防犯カメラを設置！

子どもへの声かけ事案が多発する公園において、自動販売機併設型防犯カメラの設置を推進してきました。本年度さいたま市で第1号となる防犯カメラが新都心公園等に設置されました。市内においては、今年度中に各区3カ所（公園）での設置が予定されています。中央区では、下落合プール（8/22設置済み）、与野公園、八王子公園への設置が予定されています。



ストリートピアノがやってきた！

6月定例会において提案したストリートピアノについて、9月12日から10月17日までの36日間に渡って、イオンモール与野店2階にて実施することができました。

期間中、ピアノを囲んで子どもから大人まで多くの人が集まり、ピアノの音色に心をなごませる様子が見られました。

視覚障害者等に配慮した読書環境の整備を！

保健福祉委員会にて、本年6月に衆議院本会議で制定された読書バリアフリー法への本市の対応について、質問いたしました。

読書バリアフリー法とは、視覚障害者等の読書環境を整備・推進することを国や地方公共団体の責務として定めた法律で、今後、点字図書や、読み上げ機器に対応した電子図書（デジタル図書）の普及、図書館での利用が進むことが期待されます。

本委員会での質問に対して、さいたま市としては、今後、読書バリアフリー基本計画の策定を検討していくこと、また、読み上げ機器の助成について、機器の耐用年数に関わらず給付可能であることが確認されました。



©KOMEITO